

# Weltladentag 2018 in Egg



## BETTELNDE NOTREISENDE IN VORARLBERG

### VORTRAG UND KULINARIK

Seit der Aufhebung des generellen Bettelverbotes 2013 ist die Vorarlberger Bevölkerung vermehrt mit Menschen konfrontiert, die als bettelnde EU-BürgerInnen einzustufen sind. Während die einen Betteln als unvermeidliches Begleitphänomen von Armut ansehen, vermuten andere kriminelle Bettlerbanden und Hintermänner, denen am besten mit restriktivem Polizeieinsatz zu begegnen ist.

Das Thema Betteln ist emotional stark besetzt, wissenschaftlich war es lange eher schwach fundiert. Nun hat die in Egg lebende Soziologin und FH-Dozentin Erika Geser-Engleitner im Auftrag des Landes Vorarlberg in einer Studie die Situation bettelnder Notreisender in Vorarlberg genauer beleuchtet. Wir haben an diesem Abend die Chance, Einblick in die Lebenswelt der Menschen zu bekommen, die bei uns betteln.



**Freitag, 11. Mai – 20 Uhr**

**Pfarrzentrum Arche in Egg**

**Vortrag Prof. Dr. Mag. Erika Geser-Engleitner:**

**Bettelnde Notreisende in Vorarlberg**

**anschließend Gespräch und Begegnung mit rumänischen Köstlichkeiten**

# Weltladentag 2018 in Egg



## FLUCHT UND BEGEGNUNG

Die Gründe, das eigene Land, die Heimat, zu verlassen, sind vielfältig. Tatsache ist, dass Perspektivenlosigkeit – sei es durch Krieg und Gewalt, durch Umweltzerstörung und Klimawandel, durch Landraub oder Verfolgung - in vielen Ländern unserer Erde die Menschen enorm belasten.

Beim heurigen Weltladentag möchten wir zu einem Begegnungsvormittag einladen – Begegnung mit Menschen, die ihre Heimat verlassen haben in der Hoffnung auf ein besseres Leben.



**Samstag, 12. Mai**

**9 bis 12 Uhr**

**beim Weltladen Egg**

**Musikalische Begegnung:**

**Kontaktchor unter der Leitung von  
GAUL – Ulrich Gabriel**

**Kulinarische Begegnung:**

**Köstlichkeiten von Frauen  
und Männern aus Syrien und  
Afghanistan**

**Kommt vorbei! Lasst euch  
verwöhnen! Wir freuen  
uns auf die Begegnung!**

